
Consiglio IV Circoscrizione

Il giorno l6 del mese di Ottobre 2013 si riunisce, in prima convocazione, il Consiglio della Quarta
Circoscrizione, ore 15,55 consiglieripresenti, 3 assenti (ABBONATO, BUCCOLA E REINA) .

Vengono nominati scrutatori i consiglieri Di Vincenti, Fanciuso, Lepre.

Come da comunicazione del Presidente Silvio Moncada, si fa presente che è stato richiesto un
incontro sulla questione mobilità del quartiere Boccadifalco, I'appuntamento è stato fissato per
giorno 21 Novembre, ore 9:30.

Vice presidente Abbate: comunica che in Via Pitrè, all'altezza del civico 158, vi è un buco sul manto
stradale, richiesto I'intervento della Rap, poiché è necessario, ed urgente, per lo meno transennare il
prima possibile.

Consigliere Potenza: chiede I'intervento del settore villa e giardini, in particolare il dott. La Mantia,
poiché la potatura alberi presso via E. Basile è stata interrotta.

Consigliere Mancuso: dichiara di essersi accorto anch'egli dell'interruzione ed informandosi in loco
con gli operai, ha potuto constatare che si tratta di un guasto temporaneo.

Consigliere Lepre: denuncia i problemi di allagamento in Via Ponticello Oneto e mostra all'intero
consiglio le prove fotografiche.

Presidente Moncada: ricorda che a seguito dei danni e dell'interessamento del consiglio della Quarta
, vi è stata la comunicazione con la Protezione civile per denotare i blocco del canale a causa
dell'immondizia, avvertendo anche ivertici delNOPA. Nel verbale è bene sollecitare un intervento
massiccio onde evitare danni a persone o cose. Il problema è attenzionato.

Consigliere Ciprì: I'Amap è intervenuta nella zona di via Marcellini onde evitare un nuovo
intasamento.
Ore 16:10, il consigliere Buscemi abbandona la seduta.

Consigliere F azio: comunica la richiesta di proroga per la prsentazione Tares relativa ai soggetti
svantaggiati e il decentramento delle domande presso le circoscrizioni e non solamente aPiazza
Giulio Cesare ed evitare così, intasamenti.

Discussione MOZIONE, con oggetto "rifacimento manto stradale C.so Pisani", primo firmatario,
consigliere Ruggiero.

Consigliere Ruggiero: afferma che la via ha subito nell'ultimo anno diversi scavi da parte di aziende
private, oltre che a Iivello comunale su caditoie, tubature ecc. Oggi è invecenecessario intervenire,
per la sicurezza di motociclisti ed automobilisti, I'asfalto è ormai giunto alla sua fine, non è più



idoneo.
Ore 16:20: i consiglieriAbbate e Schiera abbandonano la=s'eduta.

Consigliere Potenza: dichiara di trovarsi totalmente d'accordo con I'oggetto della mozione ed

auspica con I' appro v azione, un pronto intervento del I'ammi ni strazione.
Si procede dunque su invito del presidente allavotazione, ore 16,30 ,per appello nominale, I'esito:
l0 presenti, 10 favorevoli. Non avendo altre argomentazioni la seduta viene chiusa,ore 16:35, con
nuova convocazlone per il giorno successrvo.

S e gretari o v erb ahzzante
Cons. Roberto Mancuso

Presidente


